

Vida Konikovic, nouvelle directrice de la Cité de l'Économie

La Cité de l'Économie – Citéco annonce l'arrivée de sa nouvelle directrice : Vida Konikovic. Elle succède à Philippe Gineste, directeur de Citéco depuis 2017.

Ouvert au public par la Banque de France en 2019, Citéco, lieu culturel et éducatif parisien unique en Europe, a pour mission de rendre les sciences économiques accessibles à toutes et tous. À travers différents dispositifs ludiques et pédagogiques, des jeux et des ateliers, la Cité de l'Économie accueille petits et grands, à partir de 6 ans. À cela s'ajoute un patrimoine architectural inestimable : l'hôtel Gaillard, véritable château néo-Renaissance en plein cœur de Paris. En octobre 2025, Citéco ouvrira un nouvel espace ludique dédié aux enfants, ce qui permettra d'accueillir encore davantage de familles.

Après une double formation à l'École du Louvre et à l'ESSEC, **Vida Konikovic** a occupé plusieurs postes de direction au sein de différentes institutions culturelles. Directrice pendant onze ans, puis Vice-Présidente, de l'Exploradôme, un centre de culture scientifique basé sur l'expérience et le jeu, elle a repositionné l'établissement dans un quartier moins favorisé, rénové son offre et réussi le pari de doubler son nombre de visiteurs. Dans le cadre des Investissements d'Avenir, elle a mené un projet de mutualisation du travail des acteurs de la culture scientifique et de renforcement du dialogue entre la recherche scientifique et les citoyens.

En 2017, elle a rejoint le comité de direction du musée des Beaux-Arts de Bordeaux pour accroître son rayonnement. Elle a notamment piloté le chantier de sa nouvelle identité visuelle, la refonte du parcours de visite, le développement de partenariats transdisciplinaires, l'ouverture à de nouveaux publics, la programmation culturelle et le mécénat.

« La Cité de l'Économie est un musée incroyable à deux visages : il allie la découverte d'un palais insolite plein de curiosités, le somptueux Hôtel Gaillard, à un propos pédagogique unique en Europe, sur l'économie. Celle-ci est le nœud de nos débats politiques et sociaux : nous devons la comprendre pour faire des choix éclairés. Favoriser une culture qui contribue à améliorer notre société est le cœur de ma motivation. Je suis très heureuse de rejoindre l'équipe pour accompagner une nouvelle phase d'expansion et de rayonnement de cette jeune institution passionnante. »

Philippe Gineste, directeur de la Cité de l'Économie depuis 2017 a annoncé son départ en 2025 pour prendre la fonction de conseiller culturel au sein de la Banque de France à compter du mois de mai 2025. Le Conseil d'administration de Citéco tient à exprimer sa reconnaissance et à le remercier pour son engagement et sa contribution au développement du musée.

Sous sa direction, Citéco est devenue un acteur majeur de l'éducation économique en France et en Europe. Inaugurée en 2019, la Cité de l'Économie a su remplir sa mission de rendre les sciences économiques accessibles à tous, accueillant plus de 100 000 visiteurs en 2024.

Avec des expositions temporaires comme « [Nés quelque part](#) », « [Largo Winch, un aventurier de l'Économie](#) », « [L'Économie selon Astérix](#) », « [Janine Niepce, Regards sur les Femmes et le Travail](#) », « [Allez Hop, au Travail ! Le Management, toute une Histoire](#) », **Philippe Gineste** a su témoigner que l'économie est au cœur de nos actions, de nos représentations, de notre culture.

« Je suis fier du chemin parcouru par Citéco ces dernières années. Grâce à une équipe exceptionnelle et des partenaires engagés, nous avons créé un lieu unique où l'économie devient ludique et compréhensible pour tous les publics. Nous avons su montrer que s'intéresser à l'économie peut être ludique, saisir l'économie c'est concevoir le fonctionnement de nos sociétés, c'est devenir un citoyen éclairé. »

Contact

Marion Devys
Directrice de la communication
marion.devys@Citeco.fr
06 22 06 40 84